

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dapat diambil kesimpulan bahwa sikap siswa SMPN 2 Simanindo Kecamatan Simanindo, Kabupaten Samosir positif terhadap bahasa Indonesia. Hal ini terlihat jelas dari hasil jawaban-jawaban yang mereka berikan pada pertanyaan/ pernyataan dalam angket yang di bagikan oleh peneliti yang hasilnya sebagai berikut 37 pertanyaan/ pernyataan (92,5%) menunjukkan sikap yang positif terhadap bahasa Indonesia. Hanya 3 pertanyaan/ pernyataan (7,5%) yang mengarah ke sikap yang negatif terhadap bahasa Indonesia.

Hasil penelitian ini juga memperjelas faktor-faktor yang mempengaruhi sikap siswa SMPN 2 Simanindo terhadap bahasa Indonesia. Faktor-faktor tersebut adalah, (1) Latar belakang status sosial ekonomi, pendidikan dan pekerjaan. Faktor ini mempengaruhi sikap siswa terhadap bahasa Indonesia jika mereka berhadapan dengan lawan bicara mereka yang memiliki status sosial yang tinggi atau rendah, (2) emigrasi (situasi tempat), hal ini sangat berpengaruh terhadap sikap siswa, karena siswa SMPN 2 adalah anggota masyarakat yang menghadapi dua situasi lingkungan sekaligus, yaitu lingkungan sekolah dan lingkungan tempat mereka tinggal, (3) identitas etnik, karena mayoritas dari siswa SMPN 2 Simanindo memiliki suku yang sama yaitu Batak Toba, jadi hal ini sangat memberi pengaruh besar terhadap sikap mereka dalam menggunakan bahasa Indonesia yang baik dan benar.

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian maka peneliti menyarankan:

1. Perlunya dilakukan penyuluhan kepada seluruh siswa SMPN 2 Simanindo di Simarmata Kecamatan Simanindo Kabupaten Samosir tentang perlunya membudakan

diri untuk menggunakan bahasa Indonesia dengan baik dan benar, khususnya jika sedang berada di lingkungan sekolah,

2. Bagi seluruh siswa SMPN 2 Simanindo di Simarmata, Kecamatan Simanindo, Kabupaten Samosir untuk lebih meningkatkan lagi kebiasaan dalam menggunakan bahasa Indonesia dengan baik dan benar, karena dengan demikian kemampuan berbahasa Indonesia mereka akan lebih terasah lagi, dan
3. Bagi siswa SMPN 2 Simanindo di Simarmata Kecamatan Simanindo Kabupaten Samosir, sebagai generasi kaum terdidik harus mampu melestarikan keberadaan bahasa Indonesia, sekalipun mereka masih tinggal dan bersekolah di daerah yang kental dengan adat dan budaya Batak Toba.



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY